

Nota de prensa - Comunicación UNED Cantabria

Santander, miércoles 2 de diciembre de 2015

UNED Cantabria colabora con el Banco de Alimentos un año más

“El hambre sigue ahí. Sin alimentos no hay vida”, eslogan que apoya la campaña solidaria de este año

Por tercer año consecutivo, el Centro Asociado de la UNED en Cantabria pone en marcha una campaña solidaria de recogida de alimentos que irán destinados al Banco de Alimentos de Cantabria con el fin de ayudar a las personas necesitadas de nuestro entorno a través de **Entidades Sociales**, que son las que se encargan de distribuir las donaciones.



“El hambre sigue ahí. Sin alimentos no hay vida” es el eslogan que apoya la campaña de este año. En la entrada de la sede de la UNED en Cantabria se ha instalado una caja en la que se podrán depositar los alimentos no perecederos que se vayan donando hasta mediados del mes de diciembre. El **horario** habitual de atención al público es, de lunes a viernes -no festivos- mañanas **de 9:00 a 13:30** y tardes **de 16:30 a 19:00 h**.

Una vez más, el centro universitario, situado en el número 82 de la calle Alta de la capital cántabra (ala Oeste del Colegio P. Ramón Pelayo), es un lugar estratégico que facilita el depósito de alimentos a quienes deseen colaborar desinteresadamente.